



MODELLFLUGGRUPPE LIECHTENSTEIN

Mitglied des Liechtensteinischen Olympischen Sportverbandes und des Aero Club der Schweiz

47. INTERNATIONALES FREUNDSCHAFTSFLIEGEN F3A / 47th Int. Competition F3A

MODELLFLUGGRUPPE LIECHTENSTEIN (MFGL) "F3A-World Cup"

30. Juni und 1. Juli 2012 / 30th June and 1st July 2012

Ausschreibung für die Klasse F3A / Information

Veranstalter / Organizer	Modellfluggruppe Liechtenstein (MFGL)	Model flying club of Liechtenstein (MFGL)
Organisationsleitung / Head of organizer	Matt Günther, Liechtenstein Präsident der MFGL	Matt Günther, Liechtenstein president of MFGL
Wettbewerbsleitung / Contest director	Frommelt Volker, MFGL / Liechtenstein	Frommelt Volker, MFGL / Liechtenstein
Internationale Jury / International Jury	Giezendanner Emil, Schweiz Matt Günther, Liechtenstein Uhlig Jutta, Deutschland	Giezendanner Emil, Switzerland Matt Günther, Liechtenstein Uhlig Jutta, Germany
Internationale Punktrichter / International Judges	Beck Sigi /LIE Kleeb Hermann / LIE Uhlig Peter / GER Hauer Franz / AUT Martig Walter / SUI Gianluigi Giannoni / ITA Chaplygin Dmitry / RUS Marquet Philipp / BEL Schmitter Daniela / SUI Lessner Peter / GER	Beck Sigi /LIE Kleeb Hermann / LIE Uhlig Peter / GER Hauer Franz / AUT Martig Walter / SUI Gianluigi Giannoni / ITA Chaplygin Dmitry / RUS Marquet Philipp / BEL Schmitter Daniela / SUI Lessner Peter / GER
Wettbewerbsort / Competition site	Modellflugplatz Bendorf/Rheinau (MFGL) Koordinaten: N 047°, 12', 12.6" / O 009°, 29', 45.8"	Flying site of MFGL near by Bendorf/Rheinau Coordinates: N 047° 12' 12.6" / O 009° 29' 45.8"
Programm-Ablauf / Schedule of activities	<p>Samstag, 30. Juni 2012 07.15 Uhr Anmeldung (alle erforderlich) 08.00 Uhr Begrüssung und Eröffnung 08.15 Uhr Beginn des Wettbewerbes</p> <p>20.00 Uhr Gesellschaftsabend auf dem Modellflugplatz</p> <p>Sonntag, 1. Juli 2012 08.00 Uhr Vorbereitung 08.15 Uhr Fortsetzung des Wettbewerbes 15.30 Uhr ca. Siegerehrung</p> <p>NB: Der Veranstalter behält sich vor, die Anzahl der Durchgänge entsprechend der Teilnehmeranzahl und der Witterung festzulegen. Wenn möglich, fliegen alle angemeldeten Piloten 3 Durchgänge P-13. Falls noch Zeit für ein Finale besteht, fliegen die ersten 10 Piloten noch einen 4. Final-Durchgang F-13. Nur der schlechteste Durchgang wird gestrichen.</p>	<p>Saturday, 30th June 2012 07.15 a.m. Registration (for all participants) 08.00 a.m. Welcome and opening 08.15 a.m. Start of competition</p> <p>08.00 p.m. Evening party on the flying site!</p> <p>Sunday, 1st July 2012 08.00 a.m. prepare for continuation of compet. 08.15 a.m. continuation of competition flights 03.30 p.m. Awards and closing ceremony</p> <p>The organizer preserves the right to adapt the number of rounds and the number of pilots per round according to the number of competitors and the weather conditions. All competitors will fly first 3 rounds of P-13. If there is still any time available, the first 10 pilots will fly a 4th round of F-13. The worst round will be deleted.</p>

Teilnahmeberechtigung / Participation entitlement	Teilnahmeberechtigt ist jeder Modellflieger, der im Besitze einer gültigen FAI-Sportlizenz 2012 ist. Die Sportlizenz ist bei der Registrierung am Modellflugplatz für die Dauer des Wettbewerbes abzugeben.	To be qualified as competitor, each pilot has to present a valid FAI-sporting-license 2012 according to the FAI rules. The FAI license has to be handed over during the registration on the flying site to the organizer for the duration of the competition.
Wettbewerbsregeln / Competition rules	CODE SPORTIV für F3A-Programm P-13/F-13. Dieser Wettbewerb zählt zum "F3A-World Cup 2012".	CODE SPORTIV for F3A-schedule P-13/F-13 This competition is registered as a "F3A-World Cup 2012" event.
Anzahl der Teilnehmer / Number of competitors	Die Anzahl der Teilnehmer ist limitiert auf maximal 55 Piloten.	The number of competitors is limited to maximum 55 pilots.
Anmeldefrist / Time for register	15. Mai 2012 späteste Anmeldung möglich!	Latest possible entry on 15 th May 2012!
Anmeldung / Entry	Direkt-Anmeldung über unsere Web-Seite www.mfgl.li .	Online entry on our website: www.mfgl.li .
Startgeld / Entry fee	Das Startgeld beträgt pro Teilnehmer CHF 60.- oder EUR 50.- und ist bis spätestens am 31. Mai 2012 <u>ohne Bankspesen für den Veranstalter</u> zu entrichten an: Liechtensteinische Landesbank AG 9490 Vaduz Kto. Modellfluggruppe Liechtenstein IBAN: LI48 0880 0000 0207 5063 8 BIC: LILALI2XXXX Angemeldete Piloten, welche das Startgeld bis am 31.05.2012 nicht einbezahlt haben, werden automatisch von der Liste gestrichen und durch Nachmeldungen ersetzt!	The entry fee amounts to CHF 60.- or EUR 50.- for each competitor. It has to be paid latest until 31 st May, 2012 without any bank charges for the organizer to: Liechtensteinische Landesbank AG 9490 Vaduz Name: Modellfluggruppe Liechtenstein IBAN: LI48 0880 0000 0207 5063 8 BIC: LILALI2XXXX Registered pilots who has not paid the entry fee until 31 st May, 2012 will be replaced automatically by pilots which were registered after dead line or full entry list!
Kontakt / Contact	Modellfluggruppe Liechtenstein President Günther Matt Gapetschstrasse 89 LI-9494 Schaan Liechtenstein Tel. 00423 / 2325531 Email: president@mfgl.li	Modellfluggruppe Liechtenstein President Günther Matt Gapetschstrasse 89 LI-9494 Schaan Liechtenstein Tel. 00423 / 2325531 Email: president@mfgl.li
Haftung / Liability	Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für eventuelle Personen- oder Sachschäden. Alle Wettbewerbsteilnehmer sind verpflichtet, über ihren nationalen AERO-CLUB haftpflichtversichert zu sein.	The organizer assumes no liability for any kind of personal injuries or material damages. Each competitor has to have sufficient liability insurance.
Auszeichnung / Awards	Der Erstplatzierte erhält den Pokal gestiftet von I.D. Fürstin Marie von und zu Liechtenstein. Bis einschliesslich 5. Rang erhält jeder Teilnehmer einen Ehrenpreis. Alle Teilnehmer erhalten Sachpreise (nach Möglichkeit).	The winner receives the cup of the princess Marie of Liechtenstein. Furthermore cups until 5 th place winners and other valuable awards for all competitors if possible.
Zimmerreservation / Hotel reservation	Bitte Zimmer direkt reservieren. Infos über Hotels/Restaurants unter www.tourismus.li und www.welcome.li	Hotel reservation has to be made by each competitor individually! Information on accommodations are available on www.tourismus.li and www.welcome.li
Verpflegung / Food and drink	Auf dem Modellflugplatz erhältlich während des Wettbewerbes.	Available on the flying site during the competition.